

Catherine Müller (bisher) wieder in den Gemeinderat

Für gesunde Finanzen, gegen Steuererhöhungen. So mache ich Füllinsdorf stark!

Catherine Müller - Aufgewachsen in Füllinsdorf – amtierende Gemeindepräsidentin

Finanzchefin seit 2016: gesunde Finanzen und starke Abschlüsse.

Die Zusammenarbeit und der konstruktive Dialog sind ebenso wichtig wie lösungsorientiertes Arbeiten. Ein offenes Ohr sowie Unvoreingenommenheit unterstützen meine Führungsarbeit als Gemeindepräsidentin.

Ressourcen und ihren Einsatz sind für mich zentral; dazu gehören finanzielle, personelle und natürliche Ressourcen. Sie sind die Grundlage unseres Lebensstandards. Ihnen gilt es Sorge zu tragen, wollen wir unsere Lebensqualität in Zukunft sichern. Unsere Natur und Landschaft liegen mir ebenso am Herzen wie ein ausgeglichener Finanzhaushalt. In den vergangenen Jahren durfte ich diesbezüglich folgende Projekte umsetzen oder begleiten:

«Trockenstress als Chance» mit Vogelwarte Sempach, Naturschutzgebiet Hümpeli/Zettel, Glögglifroschschutz mit BNV, Eicheninventar, Waldrandaufwertungen sowie Biotopbäume BL.

Mitgliedschaft in Leitungs- oder Aufsichtsgremien:

- Konsultativkommission Aufgabenteilung und Finanzausgleich BL
- · Steuerungsausschuss Digitale Gemeinden BL
- Sektionspräsidium FDP Füllinsdorf, Parteirat FDP Baselland
- Vorstand Waldeigentümerverband beider Basel
- · Vereinigung amtlicher Pilzkontrollorgane der Schweiz

Freizeit: Imkern, Schwimmen, Tennis und Skifahren